
2022 年 6 月 ATC 理事会議事録 

開催日：2022 年 6 月 2 日 

場 所：大井町洋食レストラン・プロヴァンス 

出席者：青木義治、青木幸雄、鈴木直司、中林政代、川原田智、野島弘明、西原大輔、羽入明、

佐藤宏之、佐川泰久、吉野信比古、直修司（記）計 12名 

 

冒頭、3 年ぶりの理事会参加となる佐川氏からご挨拶。 

※名古屋への転勤では、その地で骨を埋めるつもりで住民票も移しての転居でしたが、この度東京に

戻って来れました。今後ともよろしくお願いします。 

 

以下議事内容 

１．デュアスロン大会報告 

  青木義治氏 

①  収支概要 

・参加人数が５１名＋当日６名の合計５７名と、昨年の参加者よりも増えた。また、大会参加費

を今年から２千円値上げしたこともあり、ぎりぎりで黒字化（10 万円ほど）することが出来

た。－※１  

（デュアスロン大会は ATC カップ大会の準備の意味での収支ゼロ程度で例年実施していたが、 

今回から若干プラスになる事を目指した。東北大学の学生たちの参加増がキーになる。） 

②レース状況 

 ・バイクの第一コーナーで転倒者は 1名発生した。本人にヒアリングすると、「甘く見てました」

と反省の弁だった。昨年の大会から、回転位置とコーン等の設置方法を見直した結果、コーナリ

ングのしやすさは改善されたと思う。 

 ・ここ２～3年、選手同士の接触事故は発生していない。 

 

※１ 2022 年度からの大会参加費値上げ内容 

・デュアスロン大会 

  会員：8,500 円 ⇒ 8,500 円    女子・学生：10,500 円 ⇒ 12,500 円 

  一般男子：11,500 円 ⇒ 13,500 円   当日参加 13,000 円 ⇒ 15,000 円 

・ＡＴＣカップ 

  会員：9,800 円 ⇒ 10,800 円   女子・学生：13,800 円 ⇒ 15,800 円 

  一般男子：14,800 円 ⇒ 16,800 円  当日参加 16,000 円 ⇒ 18,000 円  

 

２．ＡＴＣカップ 

  青木義治氏 

・理事からの選手参加は、野島氏、西原氏、佐川氏、佐藤氏の４名、他の理事は当日役員でお願い

します。ＯＢが１２名来てくれるので、総勢２５名程度の予定。 

 ・国土交通省の指示により、大会告知物（コーン、のぼり旗）の設置は、大会当日の 8月１３日

（土）に行う。そのため 8月 6日（土）の会場整備は芝刈りだけでよい。 

 ・選手の応募状況は 6月 2日時点で「11名」。昨年と同じ状況である。 



 

  直氏 

 ・8月 6日（土）の会場整備では、ゴルフ場への挨拶用に、缶ビールとジュースの詰め合わせ（５、

6千円程度）を用意する。 

 ・バイクコース上下合流地点と、第 2エイドの草刈り用に、大きな植木ハサミを２個購入する。 

 

３． 大会参加状況 

・5月の横浜大会は藤原毅氏が 331 位、高梨秀美氏が 397 位。また川原田氏はサイクルメーターの

トラブルで残念ながら周回ミスとなる。因みに今回、申し込み期限が一ヶ月早くなり、三浦半島

の会員達、数名が間に合わなくなったそうである。 

  ・5 月の群馬トライアスロン・スプリントの部で、佐藤氏が総合優勝に輝いた。 

  ・長崎大会は、感染拡大のため、急遽中止になった。 

・9月の佐渡大会は、佐藤氏、佐川氏、西原氏、高井氏、西澤(義治)氏、高梨秀美氏が出場予定。 

 

４．合同練習会・合宿報告 

  佐藤氏 

  ・2 月 3 月とスイム練習会を 4年ぶりに実施した。 

  前半はドリル、後半はダッシュなどを入れたスイムメニューを作成し、充実した練習会になった

と思う。練習後は日高屋で栄養補給をした。 

  直氏 

  ・5 月にバイク練習会を実施した。昨年の第一回は 2名だけだったが、今回は 8名集まり、充実し

た練習会を行うことが出来た。 

  羽入氏 

  ・神奈川合宿に参加した。初日の土曜日に山中湖まで行き、距離 86㎞走った。翌日曜も 86 ㎞近

く走った。今回は増野氏が久しぶりに参加した。 

 

 

５．その他 

青木義治氏 

  ・理事会は、偶数月の開催だと出席者が７、8名と少ないため、今後は３の倍数月に実施にする。 

  （3 月、6月、9 月、12 月） 

  →次回の理事会は 9月 1 日（木曜）、場所は本日と同じプロヴァンス、19 時開始 

 

以 上 


